

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el sábado día 18 de Mayo de 2013.

## Los miembros del equipo de gobierno harán públicos sus bienes

**Los remunerados por el ayuntamiento pasarán a hacer sus pública su economía al igual que lo hicieran el alcalde y el portavoz de EB-B Manuel Millan**

Alcalde de Irun anunció que tal y como lo hiciera el hace unos meses “todo el equipo de gobierno que esté remunerado por el Ayuntamiento hará pública su declaración de actividades económicas y bienes”. Esta acción, aseguró que será inmediata y que al igual que su declaración la del resto de concejales se podrá consultar en la página web del ayuntamiento. Santano cree que “es justo que la ciudadanía conozca como entra un político al ayuntamiento y como sale desde el punto de vista de sus bienes y su economía, y que un ciudadano sepa si su situación económica y patrimonial responde al dinero que ha recibido como sueldo del ayuntamiento”. Además, el alcalde animo al resto de portavoces a hacer lo mismo aunque excluyó a Manuel Millan portavoz de EB-B que en su día ya hizo públicos estos datos.

Para el alcalde llevar a cabo esta iniciativa es sinónimo de “transparencia, y nosotros nos hemos querido adelantar a algo que presumiblemente llegará impuesto por la ley, ya que actualmente se está tramitando una Ley de Transferencia que obligará a hacer pública esta información para dar plena tranquilidad”.